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Il ponte grazie al PNRR
Oltre un milione il contributo ottenuto dal Comune. Il sindaco Molino
spiega: «Entro il 2024 ci auguriamo di vedere terminato l’intervento»

PRALUNGO

■ A Pralungo è stato assegnato un contri-
buto per la messa in sicurezza del ponte di 
collegamento tra frazione Valle e la frazione 
Favaro di Biella. Spiega di che cosa si tratta 
il sindaco Raffaella Molino. 
«Nei giorni scorsi abbiamo ricevuto la gradi-
tissima lettera del Presidente della Regione 
Piemonte Alberto Cirio in cui ci veniva co-
municato l’assegnazione di un contributo di 
1.010.000 euro con fondi PNNR per la messa 
in sicurezza del ponte di collegamento fra la 
frazione Valle nel Comune di Pralungo e la 
frazione Favaro del Comune di Biella, una 
grande soddisfazione per noi aver ottenuto 
un inanziamento di questa entità che ci per-
metterà di risolvere alla radice un problema 
che sta provocando dificoltà ai residenti del-
le due frazioni». 
Molino ricorda che «il ponte in questione 
presenta criticità importanti, attualmente su 
di esso non è consentito il transito dei mezzi 
pesanti, bisogna monitorarlo con frequenza 
ed in caso di precipitazioni per ragioni di 
sicurezza bisogna chiuderlo completamente 
al trafico. Con il Comune di Biella abbiamo 
sempre cercato di trovare delle soluzioni e 
anche se talvolta ci sono state delle divergen-
ze di opinione l’intento era risolvere i pro-
blemi dei nostri cittadini. Il Comune di Biel-
la era riuscito ad ottenere un contributo di 
150mila euro che non sarebbe stato comun-
que suficiente; invece, la nostra strategia 
ha ripagato di più. Il nostro uficio tecnico 
ha saputo relazionarsi con competenza con 
gli ufici preposti della Regione Piemonte e 
abbiamo insistito afinché ci inviassero loro 
funzionari a sincerarsi delle condizioni del 
ponte. Così è stato e le loro deduzioni hanno 
fatto sì che questo lavoro venisse inserito nel 
piano di interventi per il ripristino delle in-
frastrutture e al miglioramento della sicurez-
za idrogeologica predisposto dalla Regione 
Piemonte con i fondi PNNR messi a disposi-
zione dal governo».
Il primo cittadino aggiunge che «il ponte 
sarà sicuramente oggetto di un recupero dal 
punto di vista architettonico, in quanto bene 
soggetto a vincolo paesaggistico, e quindi ai 
pareri del Ministero per i Beni Culturali e Pa-
esaggistici. Nel 2023 verranno assegnati tutti 
gli incarichi, si conida di ottenere tutte le 
autorizzazioni richieste e di iniziare e termi-
nare i lavori entro il 2024. In tutto questo iter 
saremo supportati dagli ufici della Regione 
Piemonte con cui si lavorerà in sinergia per 
la stesura di tutti gli atti necessari e, fatto 
molto importante, la Regione ci erogherà de-
gli anticipi che ci consentiranno di procede-

re con tranquillità senza dover mettere trop-
po in sofferenza il nostro bilancio comunale. 
Infatti, i fondi ottenuti con il PNNR vanno 
anticipati per poi venire incassati a ine la-
vori in seguito a rendicontazione». 
Inine, il sindaco spiega che «adesso abbia-
mo ancora una partita aperta con il Comune 
di Biella, la ricostruzione del ponte pedo-
nale della passerella in regione Antua che 
era stato spazzato via nell’ultima alluvione. 
Abbiamo richiesto e ottenuto i fondi alluvio-
nali ma con i rincari eccezionali dell’ultimo 
periodo specialmente per quel che riguarda 
l’acciaio, il contributo che ci è stato assegna-

to non è più suficiente e abbiamo chiesto 
al Comune di Biella una integrazione. Il sin-
daco Corradino e i suoi assessori a cui ho 
esposto queste problematiche si sono detti 
ben disposti nel venire incontro alle nostre 
richieste, speriamo che riescano a trovare 
nelle pieghe del loro bilancio le risorse ne-
cessarie così da poter ripristinare un tradi-
zionale collegamento fra le due sponde del 
torrente Oropa, meta oltretutto molto fre-
quentata in estate per la presenza di un’area 
pic-nic e di suggestive lame d’acqua apprez-
zate dai bagnanti».
 PAOLA AVVENENGO

Spopola “Tollegno in scala”

In Santuario si prega per il Seminario

Il Comune coibentato, initi i lavori

Tante persone lo scorso ine settimana a Tollegno hanno 
preso parte all’iniziativa “Tollegno in scala” organizzata 
dalla Pro Loco del paese. Si è trattato di due giornate di 
modellismo dinamico e statico. Nella giornata di dome-
nica si è svolta anche la mostra scambio. Soddisfazio-
ne da parte degli organizzatori per il successo riscosso 
dall’iniziativa. 

Si pregherà domenica 20 novembre anche per il Semina-
rio diocesano e per le vocazioni alla vita sacerdotale al 
Santuario di San Giovanni Battista in Valle Cervo nella 
Santa Messa delle ore 16 nella solennità di Gesù Cristo 
Re dell’universo. Sarà inoltre offerto il Bollettino del Se-
minario che celebra la sua 90à Giornata. 

A Miagliano nei giorni 
scorsi è terminato il 
sesto cantiere relativo 
agli interventi ina-
lizzati a migliorare le 
condizioni energetiche 
dell’involucro edilizio 
del palazzo municipa-
le. L’opera ha previsto la realizzazione di una coibenta-
zione sull’ultimo orizzontamento e la posa di lastre di 
materiale isolante in tipo polistirene estruso (XPS), per 
uno spessore di 16 cm. Andando nei dettagli è stato ri-
mosso il materiale  insistente sull’estradosso del solaio di 
calpestio piano sottotetto (strato lana di roccia e coppi in 
laterizio), posati i pannelli isolanti spessi 16 cm e ripas-
sata la copertura in coppi con rimaneggiamento comple-
to, compresa l’eventuale sostituzione di quelli deteriorati 
con coppi nuovi. Grazie a questi interventi è previsto un 
risparmio energetico del 30%.  L’opera segue, sempre in 
ambito di eficientamento energetico della sede comuna-
le, la completa sostituzione di tutti gli inissi e della cen-
trale termica, operazioni avvenute nelle annualità 2020-
2021. Il progetto ha previsto un investimento prossimo ai 
50mila euro inanziati tramite contributo Legge relativo 
ai lavori di eficientamento energetico e sviluppo territo-
riale sostenibile. Si tratta della linea conluita nel 2021, 
negli interventi PNRR afidati al Ministero dell’Interno.
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LA FANFARA ALPINA APPLAUDITA AL POLIVALENTE Numerose persone sabato sera al 
polivalente di Pralungo hanno preso parte al concerto della Fanfara Alpini del paese 
diretta dal maestro Stefano De Marta, in occasione di Santa Cecilia. Gli intervenuti han-
no apprezzato l’esibizione. Domenica è stata celebrata la Santa Messa e al termine si è 
svolta la sfilata lungo le vie del paese con la Fanfara Alpini di Pralungo.
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